

Presseinformation

27.11.2024

ADAC MX Academy 2025: Anmeldestart am 1. Dezember

- **Unkomplizierter Einstieg in den Motocross-Sport**
- **Schnupperkurse an sechs festen Standorten in ganz Deutschland**
- **Online-Bewerbung für Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 13 Jahren**

München. Die ADAC MX Academy powered by KTM startet 2025 in ihre 13. Saison. In eintägigen Schnupperkursen ermöglichen speziell geschulte und erfahrene Trainer Kindern und Jugendlichen im Alter von 6 bis 13 Jahren einen sicheren und einfachen Einstieg in den Motocross-Sport. Ab dem 1. Dezember 2024 um 10.30 Uhr können sich Interessierte online unter adac.de/mx-academy für die limitierten Plätze bewerben. Die Kurse beginnen im April 2025 und finden an sechs Standorten in ganz Deutschland statt.

Lizensierte Trainer vermitteln grundlegende Fähigkeiten für das Motocross-Fahren und ermöglichen den Teilnehmenden die ersten Meter auf einem KTM-Motocross-Bike in einem sicheren Umfeld. Jüngere Kinder starten auf elektrisch angetriebenen Motorrädern. Kinder und Jugendlichen zwischen 6 und 13 Jahren ohne Erfahrung auf einem Motorrad können sich für einen Platz bei den eintägigen Kursen bewerben.

Sechs Standorte – Perfekt für Einsteiger

Die ADAC MX Academy bietet ihre Kurse an folgenden Standorten an:

- Frankenthal (Rheinland-Pfalz)
- Hörlitz (Brandenburg)
- Tensfeld (Schleswig-Holstein)
- Reutlingen (Baden-Württemberg)
- Waldkappel-Breitau (Hessen)
- Wilnsdorf (Nordrhein-Westfalen)

Jeder Standort verfügt über kindgerechte Einsteigerstrecken und erfahrene Trainer. Pro Standort werden sechs Tageskurse sowie ein Top-Lehrgang angeboten.

Auf Achse: die mobile ADAC MX Academy

Zusätzlich bringt die mobile Einheit der ADAC MX Academy den Motocross-Spaß auf weitere Strecken in ganz Deutschland. Vereine und Veranstaltungen jeder Art können die mobile Einheit für ihre Strecken anfragen und buchen. Termine und Informationen zur ADAC MX Academy „on tour“ sind ab Anfang 2025 unter adac-mx-academy.de/on-tour verfügbar. Nach den Schnupperkursen stehen die begleitenden Vereine für den weiteren Einstieg in den Motocross-Sport zur Verfügung.

Alles inklusive: Schutzausrüstung, Maschinen und Trainer

Die Kursgebühr von 80 Euro umfasst die gesamte Ausrüstung und Schutzkleidung, bereitgestellt durch die Partner der ADAC MX Academy. KTM stellt sowohl die Motorräder als auch die Schutzbekleidung. Den Kindern stehen die elektrisch angetriebene und sehr leicht zu fahrende KTM SX-E5 sowie die KTM 65SX mit Verbrennermotor zur Verfügung. Die Erfahrungen mit der KTM SX-E5 haben gezeigt, dass die Kinder mit dem Elektro-Bike noch schneller das Fahren erlernen. Ortema



Presseinformation

steuert zur Erhöhung der Sicherheit die passenden Nackenstützen bei, Motul stellt sämtliche Schmier- und Pflegeprodukte für die Bikes zur Verfügung. Die Trainer der ADAC MX Academy werden in der Saison 2025 vom Motorrad Bekleidungs- und Technikgeschäft Louis ausgestattet.

Pressekontakt

ADAC MX Academy

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/mx-academy

adac.de/motorsport

